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人物

贾斯汀·比伯粉丝零距离
为了给上海的“!"#$"%"”世界巡演暖身，乐

坛小天王贾斯汀·比伯近日在上海举行演唱会
的前几个小时，现身阿迪达斯上海品牌中心
&'(概念店，以全球品牌代言人身份与 )*+名
幸运粉丝们见面互动。贾斯汀·比伯表示：“很高
兴有这个机会，让我在上海今晚的演出之前见
到这么多粉丝。进行世界巡演其实是非常忙碌
的，所以能面对面与喜欢我的粉丝们接触，这真
的很酷！”

《外滩画报》模特大赛落幕
由《外滩画报》主办的第六届《外滩画报》

“美丽天使”暨首届“外滩绅士”封面模特大赛总
决赛近日落幕。来自全国的男女十强选手经过
激烈角逐，最终由来自浙江的刘恬汝，来自上
海的蒋妍旻和来自辽宁的姜萌轩夺得第六届
“美丽天使”封面女郎总决赛前三甲；而来自辽
宁的刘笑军，来自上海的姜昊旻以及来自河南
的王昊获得首届“外滩绅士”的冠亚季军。

水果面膜成秋冬美肤宠儿
秋冬的干燥空气总是人们美肤的头号大

敌，而补水保湿的面膜无疑是潮流达人最钟爱
的日常美肤方式。在中国台湾研发的 ,-./0!

!(1,(0/蕾舒翠面膜旗下新成员“果然美丽”
发布现场上看到，今年秋冬的面膜热潮锁定了
水果元素。水果一直作为美容佳品被东方女性
津津乐道，而面膜这样的例常保养也是女性生
活中必不可少的饭后谈资。人们可以根据需要
选择不同的面膜，既能对肌肤有专属保养，也能
为生活增添不少美丽乐趣。

未来教室上海启动
由上海学府教育管理服务中心与全球教师

研究院共同合作的学府·未来教室正式启动。据
悉，这一获得哈佛大学、纽约理工大学、约翰霍
普金斯大学以及全球教师研究院共同研发并全
程支持的科技教育项目，是中国首个真正做到
家校共育之目的学习基地，将 "#世纪最佳儿童
学习方法与环境模组方案引入中国，以脑科学
为核心，以感知觉为方法，利用新型的教学工具
及学习方法，将孩子、父母及老师紧密联系。

旅行行业奖颁布
新旅游法的颁布让人们将关注点再次锁定

诚信可靠的行业标准。近日，2+34年度“悦旅中
国·旅行奖”颁奖晚宴在上海举行，超过 4++位
来自高端酒店业、各国旅游局、各大航空公司及
邮轮公司的代表共同见证了这一行业大奖的颁
布。除了发布“中国百佳酒店”榜单，还特别发布
推荐了新开酒店、中国十佳精品酒店、首选航空
公司、首选旅游目的地、我心向往旅游目的地以
及特别推荐酒店式公寓和特别推荐邮轮公司等
最新榜单。这一由《悦旅 567%"# 8 ,"$9:6"》每年
发布的获奖榜单，为旅行爱好者们的安全出行，
舒心旅游提供了可靠的相关指南。
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微电影转型做演员
最近他亮相上海，出席苏格

兰威士忌尊尼获加为延续此前
蓝牌掀起的“敬致变革者”风潮
而献映的微电影活动，更有意思
的是，在这次的微电影中贾樟柯
自己也玩了把转型，不做导演，
改做起了演员。对于自己的出
演，贾樟柯显得十分满意，“因为
我自己做导演，所以比较能够把
工作分开，另外我们这一次拍我
的女导演也非常有才华，我就把
作为导演的大脑‘关掉’，然后专
心当演员，感觉还是当演员比较
幸福，他们照顾得我也很好，有
很多休息的时间。直接转型
了。”在电影中，贾樟柯作为变
革者的代表，本色出演自己，展
现了自己，关注人物自我表达，
用“自我的叛逆和价值观的坚持
带来中国电影的变革”。

贾樟柯说：“我不算一个成功
的变革者，但是我是一个特别渴
望变革的人。”活动当天，贾樟柯
穿着一身蓝色 5恤和黑色休闲西
装，一如既往地低调。跟许多电影
追求英雄主义和浪漫情节不同，
贾樟柯的电影似乎更关注比较
真实的人，对于这一点贾樟柯
的回答相当幽默：“我不太喜欢
英雄因为我自己不是英雄，所
以我喜欢自己这样的人。”贾樟
柯的幽默背后其实有着自己对
生活对哲学的深刻思考，“生活
中我觉得没有不真实的人，大
家都这样生活着，感受着生活
的本质。我觉得他里面也有惊
心动魄的东西。比如说，传统中
国的哲学里面，讲到的东西都
特别惊心动魄。生老病死，这才
是本质的人类要对抗的一些东
西，这些东西，他更本质。”而当
现场有人质疑贾樟柯拍的电影
不赚钱时，他笑言说自己每部
电影都有收益，并不差钱。

实诚的西北汉子
跟贾樟柯聊天你会觉得他很

实在，典型的西北汉子，还自曝读
书时的糗事，“我中学学习不好，
高考没考上大学，特别是数学关，
因为我业余爱好太多了，一会写
诗啊，一会跳霹雳舞啊，然后偏科
发展，然后没考上大学。”因为考
美术学校不需要考数学，贾樟柯
就去学了美术，结果就在这个过
程中喜欢上了电影，不得不说是
他跟电影的缘分。生活中的贾樟
柯也十分西北，最喜欢吃山西菜，
还喜欢喝酒。贾樟柯说自己是喝
着白酒长大的，不过他也喝威士
忌，“因为我的摄影师是香港人，
比较洋化，在香港长大，在欧洲接
受教育，我们俩在一起时我会陪
他喝。”

与许多演艺圈的人喜欢晒幸
福不同，很少有人知道贾樟柯的
妻子就是他电影中的御用女主
角赵涛，说到爱妻，贾樟柯似乎

充满歉意，“她是有某种牺牲的，
因为家庭总需要有人去照顾，然
后她演出时间的减少，每年只拍
一部或者两部，我觉得是一种牺
牲吧，因为她拿到的剧本非常
多，有一些也的确是介于不错跟
还可以之间，但是她都说算了，
她希望把时间给我。”这种歉意
不只在生活中，也在工作上，“我
很遗憾没有带给她更多表演上
世俗的成就，但是她一个人跑到
意大利拍《我是丽》，拿到了意大
利金像奖的最佳女演员，我很为
她骄傲，非常高兴，但是我有点
遗憾，因为我觉得她没有在我的
电影里夺得最佳女演员。”贾樟柯

说自己并非一个浪漫的人，因为
拍电影是一个颠沛流离的事，而
在这个过程中彼此的相互信任支
撑就是最浪漫的事，他说：“家家
有本难念的经，我觉得没有必要
秀幸福，但是还是比较快乐吧。”

谈到近期的计划，贾樟柯将
他的下一部片子锁定了武侠题
材，“我的第一部武侠片叫《在清
朝》，讲 3;+< 年到 3=+< 年的故
事。”这部片子贾樟柯已经筹备
了将近五六年，监制是香港导演
杜琪峰，“他们都给我特别大的
忍耐，中间还拍了一段《海上传
奇》，应该是时候把这个影片完
成了。”贾樟柯说。

贾樟柯 我不是英雄
伊达 ! 文 豆豆! 摄

获奖无数的中
国导演贾樟柯最近
可算是风头正劲，频
频亮相各大颁奖礼
和时尚活动。最近他
现身上海，只是这一
次他的身份不是导
演，而是演员。

后记
当被问到!梦想"这个

话题时# 贾樟柯说$!我的

梦想就是能把我想拍的电

影都拍出来% "在他看来#

最重要的是去拍摄创作更

多更好的作品% !我觉得所

谓奖项是瞬间的快乐#最

大的快乐是作品留存在世

间"#相信未来他会做得更

好%


